

NGO

Babinsa Jalin Keakraban Dengan Petani di Desa Binaannya

Agung widodo - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jan 29, 2024 - 07:58



Serda Rosulun Minal Angfusikum Babinsa Desa Ngemplak Koramil 12/Mranggen, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial dengan setiap orang yang ditemuiny

DEMAK - Sesuai dengan namanya Bintara Pembina Desa (Babinsa) adalah melaksanakan tugas untuk pembinaan teritorial yang meliputi bidang geografi, demografi dan kondisi sosial warga masyarakat binaannya. Babinsa sebagai Bintara Pembina Desa harus hadir di tengah-tengah masyarakat, baik dalam kondisi aman maupun dalam kondisi apapun, karena Babinsa adalah aparat yang bersentuhan/berhadapan langsung dengan masyarakatnya.

Seperti halnya Serda Rosulun Minal Angfusikum Babinsa Desa Ngemplak Koramil 12/Mranggen, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial dengan setiap orang yang ditemuinya. Saat melihat Bapak Wartiman dan Bapak Mardi seorang petani yang sedang beristirahat usai merawat tanaman jagung yang ditanamnya, Serda Rosulun Minal Angfusikum langsung menghampiri dan menyapanya. Senin (29/01/2024).

Tak hanya itu, momen tersebut oleh Serda Rosulun Minal Angfusikum juga dijadikan sarana komunikasi sosial, berdialog dan menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan lingkungan tempat tinggal petani. Hal ini dilakukan untuk menunjukkan kedekatan seorang Babinsa dengan petani ataupun masyarakat di wilayah binaannya.

“Saya sebagai Babinsa harus selalu siap sedia membantu warga desa, terutama warga binaan saya, juga saya menyadari bahwa tugas pokok Babinsa adalah memberikan pembinaan kepada masyarakatnya, untuk itu kami sebagai petugas Babinsa yang masing-masing memiliki desa binaan wajib mengetahui perkembangan di desanya, sembari mendekati diri kepada warga desa agar terciptanya hubungan yang harmonis”, ucap Rosulun Minal Angfusikum.

Sementara itu warga desa mengaku sangat senang dengan adanya aparat Babinsa yang terjun langsung ke tengah-tengah warganya, berdialog dengan petani ataupun warganya.

“Saya sangat berterima kasih kepada Pak Rosulun yang sudah membantu kami. Karena dengan begini saya merasakan kedekatan dengan Babinsa, Kata Pak Wartiman, salah satu warga Desa Ngemplak. (Pendim0716).